

Comunicado:

Postergación Congreso Latinoamericano de Ciegos, Expotiflo, X Asamblea de ULAC y II Conferencia Regional ICEVI Latinoamérica Santo Domingo 2020

Siguiendo las recomendaciones de la OMS y la OPS ante la situación de salud generada por el COVID-19 (coronavirus) en relación a la suspensión de reuniones masivas, y tomando en cuenta la sugerencia del Comité Local, así como la solicitud de los delegados de ambas organizaciones, las Juntas Directivas de ULAC e ICEVI Latinoamérica han mantenido una reunión on-line con representantes de FOAL y ONCE el día viernes 13 de marzo, a los efectos de analizar la situación planteada.

Durante la reunión se evaluó la resolución de varios países de Latinoamérica de optar por cuarentena obligatoria para quienes viajen al exterior, lo que implicaría perjuicios significativos para los asistentes. Tomando en cuenta la realidad en la que estamos inmersos en la región, las organizaciones mencionadas hemos resuelto posponer el Congreso Latinoamericano de Ciegos, la Expotiflo, la X Asamblea de ULAC y 2da Conferencia Regional ICEVI Latinoamérica para la segunda quincena de octubre 2020.

Estamos negociando con el hotel sede, Sheraton Santo Domingo, y con las aerolíneas involucradas a los efectos de acordar una fecha concreta, la cual será comunicada lo antes que nos sea posible.

Sabemos que esto tendrá consecuencias económicas tanto para nuestras organizaciones como para quienes se financian particularmente, por ello estamos trabajando activamente para minimizar el impacto económico.

Nos ponemos a disposición para cualquier consulta.



Volmir Raimondi - Presidente ULAC



Cristina Sanz-
Presidenta ICEVI Latinoamérica